



REFORMA/ STAFF

**PACHUCA.-** El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, inició en la capital de Hidalgo una gira para promover la elección judicial del próximo 1 de junio.

El morenista recorrió mercados, comercios, parques y volanteó en cruceros de la ciudad.

Acompañado de legisladores locales y federales, convocó a reflexionar sobre la importancia de contar con

un nuevo Poder Judicial.

“Queremos juzgadores cercanos a la gente, que le deban su cargo al pueblo, que no liberen delincuentes”.

Los volantes entregados y las playeras que portaban tenían los colores de Morena y la leyenda “Vota 1 de Junio por las y los Ministros, magistrados y jueces del nuevo Poder Judicial”.

La gira continuará por Nuevo León, Tamaulipas, Campeche, Yucatán, Puebla y Aguascalientes.

Especial